

Tanz, Theater und Gesang

Musical Schülerinnen der Maitlisek haben während fünf Monaten ein Musical einstudiert und fleissig geprobt. Nun finden die Vorstellungen von «Anna Lisa» statt.

Die Maitlisek Gossau führt dieses Jahr wieder ein Musical auf. Die Sekundarschullehrer Simon Griesinger, Nikolai Eggenberger und Rachel Schmid haben das Projekt in Angriff genommen und mit knapp 40 Schülerinnen das Musical «Anna Lisa» auf die Beine gestellt. Die Lehrpersonen diktierten die Geschichte aber nicht vor: Das Drehbuch wurde von einer Sekundarschülerin geschrieben. «Im Rahmen meiner Projektarbeit habe ich die Szenen und die Dialoge für das Musical ausgearbeitet», sagt Lisa Renz, Drehbuchautorin von «Anna Lisa». Zudem ist ein Orchester live vor Ort für die Musik verantwortlich.

Abenteuer im Ferienlager

Die Geschichte handelt von zwei Mädchen, die unterschiedlicher

nicht sein könnten. Sie lernen sich in einem Sommercamp kennen und merken rasch, wie verschieden sie sind. Nach kurzer Zeit entwickelt sich jedoch eine Freundschaft zwischen den beiden. Sie haben viele Gemeinsam-

keiten und eine aussergewöhnliche Geschichte, die sie verbindet. Zusammen treffen sie eine Entscheidung, die ihr Leben verändern wird. Doch können die Mädchen mit den Konsequenzen umgehen?

Ende Februar haben die Schülerinnen mit den Proben begonnen. Wöchentlich übten sie die Lieder, Choreografien und Theaterszenen. Im Mai organisierten die Lehrpersonen eine Projektwoche, in der das Musical während vier Tagen unzählige Male geprobt wurde. Gestern Mittwoch fand die Generalprobe statt. Das gesamte Musical wurde zum ersten Mal ohne Unterbruch durchgespielt. «Die Mädchen haben wirklich eine Spitzenleistung erbracht, ich bin sehr stolz auf sie. Der Aufwand hat sich auf jeden Fall gelohnt», sagt Simon Griesinger, Sekundarschullehrer und Organisator. (flb)

Hinweis:

Aufführungen

Heute Donnerstag, 19.30 Uhr

Morgen Freitag, 19.30 Uhr

Übermorgen Samstag, 19.30 Uhr



Die Generalprobe fand gestern Mittwoch statt.

Bild: Flavia Borrer